



GOLEAN A LOS PUMAS DE HÉROE A VILLANO
La afición de Pumas abucheo a su fichaje bomba Dani Alves, tras recibir otra goleada, esta vez a manos de Santos 1-5 en CU. Los felinos suman 17 goles en contra en sus últimos cuatro duelos, tres de liga y el amistoso en Barcelona.



DISRUPTORES GENTE URGENTE
Esta plataforma conecta a las personas con profesionales de atención urgente, como son al momento psicólogos, abogados, médicos o veterinarios

www.elsoldemexico.com.mx

El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 22 DE AGOSTO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,495 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

PEGA MÁS AL BOLSILLO EN HERMOSILLO Y TIJUANA

Kilo de tortilla hasta 30 pesos

JUAN LUIS RAMOS

El kilogramo de este alimento se vende en 21.23 pesos en promedio a nivel nacional

La señora María M. ha reducido el consumo de tortilla en su familia ante los elevados precios de este alimento. De comprar un kilo, que ya está en 22 pesos en los establecimientos del oriente de la Ciudad de México, ahora pide medio o 750 gramos.

"Ha subido mucho, y tenemos que estirar el dinero para poder comprar las tortillas, pero ni modo que comamos sin ellas", dijo el ama de casa a **El Sol de México**.

Lo que ignoró es que hay regiones en el país donde el kilo de este producto, básico en la dieta de los mexicanos, ya llegó a los 30 pesos, a causa de factores externos, como la sequía en Estados Unidos o la guerra en Europa Oriental, pero también locales, como la violencia.

En ciudades como Hermosillo (imagen) y Tijuana, así como distintas zonas de Guerrero o Quintana Roo, hay reportes de estos costos, de acuerdo con el Consejo Nacional de la Tortilla (CNT).

A nivel nacional, este alimento se vendió en 21.23 pesos por kilo en promedio al cierre de la semana, su precio más alto y el cual representó un incremento de más de 15 por ciento a tasa anual, según datos del Sistema Nacional de Información e Integración de Mercados (SNIIM) de la Secretaría de Economía.

Homero López, presidente del CNT, explicó que el alza es multifactorial, ligada principalmente a los incrementos de costos de producción y en los futuros internacionales del maíz. **Pág. 21**



MIKE ACOSTA / EL SOL DE HERMOSILLO



REUTERS

Atentan contra aliado de Putin

MOSCÚ. Darya Dugina, hija del destacado ideólogo Alexander Dugin, conocido como la mente de Vladimir Putin, murió el sábado por la noche después de que un artefacto explosivo hiciera estallar el Toyota Land Cruiser que conducía, en las afueras de Moscú. Ucrania niega estar detrás del atentado. **Pág. 29**

MORELOS ES LA CLAVE

Más de 312 mil autos burlan el pago de tenencia

CUERNAVACA. Alrededor de 312 mil 203 vehículos con placas de Morelos circulan en Ciudad de México y Guerrero. Esto significa que 44 por ciento del parque vehicular de la entidad morelense sería propiedad de personas no residentes. La Secretaría de Movilidad y Transporte de Morelos se niega a aportar información sobre el número exacto de autos con placas de Morelos que circulan fuera de la entidad, y asegura que "si tienen placas de Morelos es porque tienen un domicilio en el estado". La autoridad estatal agrega que "actúa de buena fe" y no verifica que sean residentes. **Pág. 5**

SADER ADVIERTE

Viene crisis alimentaria

IRAPUATO. En 2023, el mundo enfrentará una crisis de seguridad alimentaria provocada por el conflicto entre Ucrania y Rusia, advierte el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Victor Manuel Villalobos. **Pág. 4**

ESCRIBEN

Alberto Aguilar **Pág. 22**
José Luis de la Cruz **Pág. 24**
Juan José Origel **GOSSIP**

